



Evangelische
Kirchengemeinde
Bönningheim

Verein für Krankenpflege und
Gemeindediakonie Bönningheim

„Zeit schenken“

Als Leitung des Projekts ‚Zeit schenken‘ bedanke ich mich bei allen ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen, die sich engagieren. Sie besuchen regelmäßig Menschen, denen es nicht gut geht, die einsam sind. Es ist ein großartiger Dienst und ich weiß, dass sich die Besuchten immer auf Sie freuen. Vielen, vielen Dank, dass Sie Ihre Zeit schenken und mit viel Wertschätzung, Empathie und Herzlichkeit für die Menschen da sind.

„Zeit schenken“ ist ein Projekt von der evangelischen Kirche Bönningheim und dem Verein für Krankenpflege und Gemeindediakonie Bönningheim. Ich freue mich, wenn sich Menschen aus unserem Heimatort für eine Mitarbeit interessieren. Kontaktieren Sie mich gerne, wenn Sie mehr darüber erfahren wollen.

Und melden Sie sich bitte bei mir, wenn Sie gerne besucht werden möchten. Oder wenn Sie jemanden kennen, dem ein Besuch guttun würde.



Astrid Barnowsky ■ Tel. 07143 4050316 ■ Mail astrid.barnowsky@elkw.de

gemeinde.boennigheim.elk-wue.de/gemeindeleben/diakonie/zeit-schenken